

オーストラリアからやってきた！ 33人でHELLO!!!



▲さよならパーティーで合唱する生徒たち

国際交流で 体 験 ! 貴 重 な

7月9日から16日までの期間、日本文化に触れることなどを目的に、隔年で行われている「オーストラリア・メルローズハイスクール研修生受入事業」が行われ、生徒33人と引率教諭4人が幕別町を訪れました。

研修生たちは、ホームステイ先の生徒が通う中学校に通い、茶道や剣道を体験するなど、日本の文化を楽しみました。



笑顔のお別れ

滞在5日目、町民会館「さよならパーティー」が開かれ、ホームステイ先の生徒らによるダンスや司振り体験などが行われました。研修生からは、感謝の気持ちを込めて、オーストラリアの民謡など、歌がプレゼントされました。また、引率のスーザン・デインティツさんは「生徒たちはとても貴重な体験をします。また、幕別町に来たい」と感謝の気持ちを語りました。

滞在3日目、百年記念ホールで茶道の体験教室が行われた。茶わんの持ち方など作法を学び、自分で立てたお茶を味わいました。生徒らは「オーストラリアのお茶と違う」と新しい味が体験できたなどと感想を語りました。

日本文化触れる

メルローズハイスクール研修生の受け入れは、相互派遣員として、国際的な視野を拓くことなどを目的に10前から実施されています。